

## Grundschule Habichtswald-Dörnberg

### Willkommensgeschenke für unsere Erstklässler

Wie immer zum Beginn eines neuen Schuljahres überreichte Bürgermeister Thomas Raue persönlich den Erstklässlern der Grundschule Dörnberg ihr Willkommensgeschenk. Diesmal konnten sich die 15 Erstklässler über Rechenbäumchen freuen, die Sie auch sofort ausprobieren durften. Danke an dieser Stelle für diese Geste der Gemeinde.



Neben den Willkommensgeschenk erhielten die Erstklässler zum Schuljahresanfang auch die vom ADAC gesponserten Sicherheitswesten.